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UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

ATA DE REUNIÃO

ATA DA 127ª REUNIÃO DO COLEGIADO ÚNICO DAS LICENCIATURAS NA MODALIDADE A DISTÂNCIA DA DIRETORIA DE
EDUCAÇÃO ABERTA E A DISTÂNCIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI –
UFVJM.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxÀs
quatorze horas do dia sete de Dezembro de dois mil e vinte e um, havendo quórum, iniciou-se a 127ª Reunião do Colegiado Único
das Licenciaturas, ocorrendo em caráter de excepcionalidade devido ao contexto da Pandemia COVID-19 na forma on-line pelo
Google Meet presidida pelo professor Everton Luiz de Paula com a presença dos professores Adriana Assis Ferreira, Crislane de Souza
Santos, Eduardo Gomes Fernandes, Quênia Luciana Lopes Co�a Lannes,  Bianca Sena Gomes, Fernando Armini Ruela, Simone Grace
de Paula e Mara Lúcia Ramalho. O professor Luciano Soares Pedroso se encontra em período de férias. A reunião iniciou-se em torno
dos seguintes pontos de pauta: 1)Leitura e aprovação das atas das 125ª e 126ª reuniões do Colegiado Único das licenciaturas; 2)
Aproveitamento da UC EADMAT091 - Estágio Supervisionado I (parecer final nº 0474297 parte_ 3)  Processo SEI nº
23086.010904/2021-89, da discente Juciele Rodrigues Costa, matrícula 20192334015;3)Alteração PPC Matemá�ca proposta pelo NDE
(26ª reunião); 4)Eleição para coordenação do curso de licenciatura em Química; 5)Aprovação dos planos de ensino dos cursos de
licenciatura 2021/2; 6)Revisão na distribuição de pontos e forma de aplicação das avaliações; 7)Alteração do planos de ofertas; 
8)Evasão dos calouros- curso de Pedagogia; 9)Alteração do NDE de Pedagogia; 10)Eleição para membros externos no Colegiado Único
das Licenciaturas; 11)Problemas técnicos execução da segunda avaliação de (EADFIS062) Física II . A reunião foi presidida pelo
professor Everton, que iniciou com leitura das atas 125ª e 126ª  reuniões do Colegiado Único das Licenciaturas. Aberta para votação,
ata 125ª tendo 03 votos favoráveis e 02 abstenções. Ata 126ª: Aprovada por unanimidade. Em sequência, abordou-se o segundo
ponto, aproveitamento da UC EADMAT091 - Estágio Supervisionado I (parecer final nº 0474297 parte_ 3)  Processo SEI nº
23086.010904/2021-89, da discente Juciele Rodrigues Costa, matrícula 20192334015. Conforme o Art. 12 da Resolução nº. 22, de
23/09/2021, “Os estágios não são passíveis de aproveitamento, salvo em casos excepcionais, mediante aprovação no Colegiado do
curso, desde que não tenha sido u�lizado para integralização curricular, com ou sem complementação de carga horária”. Aberta para
votação, aprovado por unanimidade. A seguir, passou-se para o terceiro ponto de pauta, alteração PPC Matemá�ca proposta pelo
NDE (26ª reunião). Realizada a discussão, decidiu-se pela re�rada do terceiro ponto de pauta. Em seguida, abordou-se o quarto
ponto de pauta, eleição para coordenação do curso de licenciatura em Química, modalidade a distância. Foram consultados
oficialmente os pares e não havendo outro candidato para assumir o supracitado cargo, houve a votação para reeleição do professor
Everton Luiz de Paula como coordenador do curso de licenciatura em Química. Foi aberta a votação, sendo aprovada por
unanimidade (7 votos favoráveis e nenhuma abstenção). Essa reeleição foi realizada baseada no inciso sé�mo do ar�go 39 do
Estatuto da UFVJM. O referido inciso diz: “A coordenação e vice-coordenação do colegiado dos cursos de licenciatura na modalidade
a distância serão exercidas por coordenadores de curso eleitos pelos membros que integram o Colegiado”. Encaminhamento para
este ponto: no caso da recondução dos coordenadores dos cursos de Matemá�ca e Física, deverá ser solicitado o caráter de
excepcionalidade ao CONSU, baseado no ar�go 80 do Estatuto da UFVJM. Aberta a votação para este encaminhamento, sendo
aprovada por 6 votos favoráveis e 2 abstenções. O quinto ponto da pauta trata-se da aprovação dos planos de ensino dos cursos de
licenciatura 2021/2, planos de ensino cadastrados no período de 1 de Setembro até o dia 7 de Dezembro. Aberta a votação para este
ponto, sendo aprovada por unanimidade. Conseguinte, passou-se para o sexto ponto. O professor Eduardo Gomes Fernandes
explanou sobre a necessidade da revisão na distribuição de pontos e na forma de aplicação das avaliações, tendo sido realizada
discussão acerca deste ponto pelos membros do Colegiado, decidiu-se pela re�rada do ponto em virtude da não manifestação e
discussão pelos NDEs dos cursos de licenciatura em Química, Física e Pedagogia. Em con�nuidade, abordou-se o sé�mo ponto de
pauta. A professora Simone Grace de Paula informa que houve uma solicitação de algumas alunas do 5º período do curso de
licenciatura em Pedagogia, para que a disciplina Estágio Curricular da Educação Infan�l I entrasse como reoferta no ano de 2022/1,
devido elas terem sido reprovadas na disciplina de Didá�ca, no semestre passado, que é pré-requisito para a realização do citado
Estágio. Explicitada a situação, pediu-se ao Colegiado Único das Licenciaturas a inclusão do Estágio Curricular da Educação Infan�l I
no plano de oferta para o curso de Pedagogia para o semestre 2022/1. Aberta a votação para este ponto, sendo aprovada por
unanimidade. Passou-se para o oitavo ponto, também da professora Simone Grace de Paula, que realizou uma apresentação, com
dados da úl�ma entrada de alunos no curso de licenciatura em Pedagogia. A professora relatou as diversas dificuldades que os
candidatos encontraram em efe�var a matrícula e trazendo para os dias de hoje, essas dificuldades estão se transformando em
evasão. Essas dificuldades foram também iden�ficadas no curso de licenciatura em Matemá�ca.  Procedeu-se ampla discussão acerca
da evasão que tem ocorrido em todos os cursos da DEAD, e as estratégias possíveis para que cesse essa evasão. Para tanto, essas
estratégias devem ser iniciadas no momento da efe�vação da matrícula. Deliberou-se então uma comissão que irá propor estratégias
para diminuir os índices de evasão e retenção, sendo formada pelos professores: Simone Grace de Paula, Bianca Sena Gomes,
Eduardo Gomes Fernandes, Mara Lúcia Ramalho e Quênia Luciana Lopes Co�a Lannes. Aberta a votação, sendo aprovada por
unanimidade. O nono ponto que era alteração do NDE do Curso de Licenciatura em Pedagogia foi re�rado de pauta. Conseguinte,
abordou-se o décimo ponto de pauta. Com a palavra a professora Crislane Souza Santos, explanou acerca da necessidade de instaurar
a comissão para elaboração do edital para eleger os membros externos do Colegiado Único das Licenciaturas, professores dos  Curso
de Licenciatura em Química,  Física e Matemá�ca. A comissão para a elaboração do edital foi composta  pelos seguinte membros:
Crislane Souza Santos, Everton Luiz de Paula e Ricardo Nogueira. Subme�da a votação para este ponto, sendo aprovada por
unanimidade. A seguir, passou-se para o décimo primeiro ponto de pauta, problemas técnicos na execução da  segunda avaliação de
Física II(EADFIS062). A professora Crislane Souza Santos explanou acerca do problema técnico no dia da aplicação da avaliação da
disciplina Física II, devido à atualização do MOODLE. A avaliação foi aplicada em apenas uma etapa ao invés de duas, tendo a
distribuição de 35 pontos, sendo encaminhada pelos discentes em arquivo único. Aberta a votação para as decisões tomadas pela
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professora supracitada,  sendo aprovada por 07 votos favoráveis e 01 abstenção. A seguir, repassou-se para os Informes: informações
da Coordenação UAB sobre novos editais. Com a palavra, a Coordenadora UAB, professora Crislane Souza Santos, informou acerca do
número de vagas do edital CAPES/UAB, no período de agosto de 2022 até agosto de 2025 para cursos de graduação em Licenciatura
e  especialização para formação docente. A verba repassada para a ins�tuição de ensino será de acordo com o número a�vo de
alunos. O presidente do Colegiado, professor Everton Luiz de Paula, agradeceu aos demais membros pela presença. Nada mais
havendo a tratar, lavra-se a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada por todos os membros
presentes.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Adriana Assis Ferreira  ___   _____________________________________________________

Eduardo Gomes Fernandes_____________________________________________________

Everton Luiz de Paula_________________________________________________________

Quênia Luciana Lopes Cota Lannes______________________________________________

Bianca Sena Gomes___________________________________________________________

Crislane Souza Santos_________________________________________________________

Fernando Armini Ruella_______________________________________________________

Simone Grace de Paula_______________________________________________________

Mara Lúcia Ramalho__________________________________________________________
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